

富山市で「北陸・地域懇談会」を開催 ～総務省の「ICTを活用した街づくりとグローバル展開に関する懇談会」～



岡座長(右から3人目)のご挨拶



総務省では、平成23年12月 から「ICTを活用した街づくりとグローバル展開に関する懇談会」を開催しています。

同懇談会における検討に、地域の街づくり関係者の声を反映させることを目的として、懇談会の構成員が地域の有識者等と意見交換を行う「地域懇談会」の第1回目となる「北陸・地域懇談会」が、平成24年4月5日(木)、富山市の「ボルファートとやま」で開催されました。

「北陸・地域懇談会」では、「ICTを活用した街づくりとグローバル展開に関する懇談会」の岡素之座長(住友商事(株)代表取締役会長)からのご挨拶及び総務省の利根川一情報通信国際戦略局長からの「ICTを活用した新たな街づくりの基本的考え方」についての説明に続き、北陸を代表して、森雅志富山市長、金岡克己(株)インテック代表取締役社長、饗庭達也(社)石川県情報システム工業会会長、山西潤一富山大学人間発達科学部教授、田崎健治福井ケーブルテレビ(株)代表取締役社長の5名の皆様から、ICTを活用した街づくりに関する様々な取組の現状と課題について、発表が行われました。

引き続き行われたフリーディスカッションでは、懇談会の構成員と上記の発表者の間で活発な意見交換が行われました。

最後に、岡座長が、「北陸では先進的な取組が行われており、大変参考になった。今後の地域懇談会にも期待している。」と感想を述べられました。

会場には、傍聴者を含め約100名の参加があり、熱気に満ちた懇談会となりました。